

- Zhangjiajie - Guilin -

Hari 01 : Jakarta – Guangzhou GA898 : 08.35 – 14.45 Guangzhou – Changsha Bullet Train

Pada waktu yang telah ditentukan, peserta berkumpul di Sorkarno – Hatta International Airport, Terminal 3 pintu keberangkatan untuk bersama-sama terbang menuju Guangzhou. Setibanya di Guangzhou International Airport, Anda akan diantar ke Stasiun Kereta Guangzhou untuk berangkat menuju Changsha. Setibanya di Stasiun Kereta Changsha, Anda akan diantar ke hotel untuk bersitirahat. (MM)

Hari 02 : Changsha – Zhangjiajie Bus (4 Jam)

Hari ini melanjutkan perjalanan menuju Zhangjiajie untuk mengunjungi Grand Canyon dan Glass Bridge. Bermalam di Zhangjiajie. (MP,MS,MM)

Hari 03 : Zhangjiajie

Setelah makan pagi, Anda akan diajak untuk mengunjungi Ten Mile Gallery (termasuk mini train), Yuanjiajie the Avatar, Bailong Elevator dan Cable Car, selanjutnya ke Mt. Tianzi dimana Anda akan disajikan dengan pemandangan alam yang indah. Malam hari, acara bebas atau mengikuti optional tour dengan nonton show (tidak termasuk). (MP,MS,MM)

Hari 04 : Zhangjiajie – Changsha Bus (4 Jam) Changsha – Guilin Bullet Train

Setelah sarapan, kita akan berangkat menuju Changsha dan dilanjutkan naik Bullet Train menuju Guilin. Sesampainya di Guilin, kita akan mengunjungi Zhengyang Street untuk wisata belanja dan kuliner. Bermalam di Guilin. (MP,MS,MM)

Hari 05 : Guilin

Hari ini kita akan mengajak Anda mengikuti city tour ke Red Flute Cave (Goa) dan dilanjutkan ke Elephant Trunk Hill. Selanjutnya menikmati naik boat mengarungi Sungai Li, yang merupakan icon Guilin. Bermalam di Guilin. (MP,MS,MM)

Hari 06 : Guilin – Guangzhou Bullet Train

Setelah sarapan, perjalanan dilanjutkan ke Guangzhou naik Bullet Train (makan siang tidak diberikan, menjadi tanggungan para peserta sendiri di atas kereta). Sesampainya di sana, Anda akan

diajak city tour ke Five Rams Statue di Yuexiu Park, untuk melihat Patung Lima Kambing, yang menjadi icon Kota Guangzhou. Menjelang sore hari, Anda akan menikmati shopping bebas di Beijing Road. (MP,MM)

Hari 07 : Guangzhou - Jakarta GA899 / 15.45 - 20.10

Setelah sarapan pagi, kita akan mengajak Anda ke Sun Yat Sen Memorial Hall. Selanjutnya kita akan kembali ke Bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta. (MP,MS)